

Une pétition pour sauver le jardin de ville



Une manifestation conviviale pour défendre le jardin de ville. Une manifestation conviviale pour défendre le jardin de ville

Une pétition pour sauver le jardin de ville

Ils veulent défendre le jardin de ville contre les projets d'urbanisation à venir et ils le disent ! Samedi, une cinquantaine de personnes avait répondu à l'invitation lancée par l'association "La Côte-Saint-André pour tous" à se retrouver dans le jardin pour exprimer son opposition à la construction d'un parking sur une partie du site. Au détriment de la qualité patrimoniale et environnementale d'un espace vert proche du centre ville, et de ce fait accessible à tous. L'occasion pour les organisateurs de revenir sur la genèse du projet, sur les actions qu'ils mènent depuis qu'ils en ont eu connaissance, de conforter leur position sur un « dossier toujours d'actualité » précisaient-ils. Et d'inciter les personnes présentes à signer leur pétition, concrétisation d'un « mouvement de population qui semble faire poids ». Une rencontre qui se déroulait dans une ambiance conviviale, notamment autour des jeux - land'art, memory - mettant en valeur les richesses naturelles du lieu et se poursuivait jusqu'au milieu de l'après-midi.